

32.—Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyée par M. l'échevin MARTIN, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié de fournir au Conseil la liste de tous les employés permanents, classifiés par département, l'âge, le salaire, la résidence de ces employés et la date de leur entrée en fonctions.

#### ORDRE DU JOUR.

33.—M. l'échevin MACDONALD, appuyé par M. l'échevin JUDGE,

Propose: De prendre en délibération le 15<sup>ème</sup> item de l'ordre du jour.

Perdu sur division.

34.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet d'acheter certaine propriété pour l'élargissement de la rue Préfontaine.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin GARCEAU, il est

Résolu: De retourner ledit rapport au Bureau des Commissaires avec prière de l'étudier de nouveau.

35.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport du Bureau des Commissaires au sujet de la fermeture de la rue Mance et d'autres rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit retourné au Bureau des Commissaires avec prière de s'assurer s'il n'y aurait pas possibilité d'échanger les rues dont le C. P. R. a besoin pour ses cours à marchandises pour les lisières de terrain dont la ville a besoin pour le tunnel de l'avenue du Parc.

36.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en délibération un rapport du Bureau des Commissaires à l'effet de voter un montant de \$500 pour exécuter des travaux d'améliorations dans le Parc Drummond.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MONAHAN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

37.—Les item 4, 22, 23 et 24 de l'ordre du jour étant lus, on ne procède à l'étude desdits item.

38.—Les item 19 et 20 étant lus,

Ordre est donné de les biffer.

39.—Etant lu le 25<sup>e</sup> item de l'ordre du jour, il est ren-

voqué à la Commission de Législation.

40.—Etant lu le 18<sup>e</sup> item de l'ordre du jour, ledit règlement est lu une première fois.

41.—Les item 5, 6, 7, 8, 9 et 10 étant lus,

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité soit prié de rédiger des règlements en conséquence, de les faire imprimer et de les inscrire sur l'ordre du jour.

42.—Etant lu l'ordre du jour pour étudier en 2<sup>ème</sup> et 3<sup>ème</sup> lectures un règlement amendant les règlements concernant les constructions dans le quartier Notre-Dame de Grâce,

Le Conseil procède à l'étude dudit règlement en 2<sup>ème</sup> lecture et,

Les Sections 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24 et 25 étant lues, elles sont agréées.

Ledit règlement est alors lu une deuxième fois,

Sur proposition de M. l'échevin MACDONALD, appuyée par M. l'échevin JUDGE, il est

32.—On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. MARTIN, it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to submit to Council a statement showing the permanent employees, by depts, with the age, salary, residence and date of entry in the civic service in each case.

#### ORDER OF THE DAY.

33.—Ald. MACDONALD moved, seconded by Ald. JUDGE,

That the 15th order of the day be taken up.

Lost on division.

34.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, to purchase a certain property for the widening of Préfontaine street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. GARCEAU, it was

Resolved: That said report be referred back to the Board of Commissioners for further consideration.

35.—The order of the day being read to consider a report from the Board of Commissioners, concerning the closing of Mance and other streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be not adopted and that the same be referred back to the Board of Commissioners with a request that they consider whether it would not be possible to exchange the streets which the C. P. Ry. Co. require for their freight yards for the strips of land which the City needs for the Park Avenue tunnel.

36.—The order being read to consider a report from the Board of Commissioners to vote a sum of \$500 for improvements in Drummond Park.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That said report be adopted.

37.—The 4th, 22nd, 23rd and 24th orders of the day being read, the same were not proceeded with.

38.—The 19th and 20th orders of the day being read, the same were ordered to be struck.

39.—The 25th order of the day being read, said report was referred to the Legislation Committee.

40.—(The 18th order of the day being read, said by-law was accordingly read a first time.

41.—The 5th, 6th, 7th, 8th, 9th and 10th orders of the day being read,

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to draft by-laws accordingly to have the same printed and give the same their rank on the order of the day.

42.—The 15th order of the day being read, for the 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws re buildings in Notre-Dame de Grâce Ward.

The Council proceeded to consider said by-law in 2nd reading and

Sections 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24 and 25 being read, the same were agreed to.

Said by-law was then read a second time.

On motion of Ald. MACDONALD, seconded by Ald. JUDGE, it was